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Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às dezessete horas e cinquenta 1 
minutos, na sala 203, no Bloco 1, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 45ª Reunião Ordinária do 2 
Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida 3 
pelo Coordenador do PPGEQ, o Prof. Demian Patrick Fabiano, de acordo com a Portaria da Reitoria da 4 
UFSJ Nº 465, de 29 de junho de 2017. Estavam presentes os professores Alexandre Bôscaro França, 5 
Marcelo da Silva Batista e a discente Ana Paula Silva Artur. Os pontos de pauta foram apresentados e 6 
aprovados conforme seguem: 1.Planos de Ensino das disciplinas do 2º semestre de 2019: O Prof. 7 
Demian Patrick Fabiano apresentou os planos de ensino das seguintes disciplinas: 1. Fenômenos de 8 
Transporte sob a responsabilidade dos Professores Alexandre Bôscaro França, Eduardo Prado Baston e 9 
Juan Canellas Bosch Neto; 2. Termodinâmica para a Engenharia Química sob a responsabilidade do 10 
Prof. Jorge David Alguiar Bellido; 3. Produção de Artigo de Alto Impacto sob a responsabilidade do 11 
Prof. Fabiano Luiz Naves; 4.Cinética Aplicada e Reatores Químicos sob a responsabilidade do Prof. 12 
Marcelo da Silva Batista; 5. Ciência e Tecnologia de Polímeros sob a responsabilidade da Profa. Renata 13 
Carolina Zanetti Lofrano; os planos de ensino para o segundo semestre de 2019 foram aprovados pelo 14 
Colegiado do PPGEQ. O plano de ensino da disciplina Seminário de Engenharia Química proposta pelo  15 
Prof. Eduardo Prado Baston, não foi aprovado pelo Colegiado do PPGEQ, sob a justificativa de que 16 
houve sobreposição de ementas com “Seminários”, que faz parte das disciplinas obrigatórias do 17 
PPGEQ, conforme disponível no Regimento Interno do PPGEQ, portanto, para evitar que os alunos 18 
venham a pedir equivalência de unidade curricular. 2. Grade Horária PPGEQ – 2º Semestre de 2019: 19 
Prof. Demian Patrick Fabiano apresentou uma prévia da grade horária para o 2º semestre de 2019 do 20 
PPGEQ, que foi montado pelos docentes responsáveis por cada disciplina. Os horários de oferecimento 21 
das disciplinas não foi finalizado, sendo sugeridas modificações para adequar aos horários dos alunos. O 22 
Prof. Demian consultará os docentes para verificar se há possibilidade de modificações. 3.Projetos de 23 
Pesquisa: O Projeto de Pesquisa da aluna Elizângela Teixeira de Souza Neves, intitulado: 24 
“SIMULAÇÃO FLUIDODINÂMICA E APLICAÇÕES DE TÉCNICAS DA LÓGICA FUZZY A 25 
UMA TORRE DE RESFRIAMENTO COMBINADA”, Orientador: Edson Romano Nucci. Procedeu-se 26 
alterações indicadas pelo Prof. Fabiano Luiz Naves no parecer da 42ª Reunião Ordinária do Colegiado 27 
do PPGEQ de vinte e cinco de março de 2019 e foi reapresentado ao Colegiado do PPGEQ. Foi 28 
relatado, nesta data, pelo Prof. Demian Patrick Fabiano. Parecer: Favorável. O projeto foi aprovado 29 
pelos demais membros.4. Pedido do Prof. Igor José Boggione Santos para orientar cinco alunos de 30 
mestrado simultaneamente: Prof. Demian Patrick Fabiano  fez a leitura do pedido do Prof. Ígor José 31 
Boggione Santos para que fosse autorizado a orientar cinco alunos de mestrado simultaneamente. O 32 
Colegiado do PPGEQ não aprovou o pedido, fundamentado no Regimento Geral do PPGEQ, o qual 33 
estipula o limite máximo de 4 alunos simultâneos por orientador. Informes: 1. Eleição para 34 
Coordenador, Vice-Coordenador e Membro Docente do Colegiado do PPGEQ: Prof. Demian 35 
informou que foi preciso alterar para o dia 27/07/2019 o dia da votação para o pleito do Edital 03, de 05 36 
de junho de 2019, porque os membros da Comissão para Eleição têm compromissos profissionais 37 
assumidos anteriormente que inviabilizaram o desenvolvimento do trabalho nesta data. Os membros do 38 
Colegiado presentes solicitaram que fosse estudada a possibilidade de estender o horário de votação até 39 
19h30, para aumentar a oportunidade de participação dos eleitores. 2. Comissão de espaço-físico:O 40 
Prof. Demian Patrick Fabiano abriu espaço para o Prof. Alexandre Bôscaro Franco falasse sobre a sua 41 
participação na reunião sobre o Espaço Físico do Campus, Prof. Alexandre Bôscaro França informou 42 
que a PROPE deverá transferir a administração dos laboratórios do prédio do PPGTDS para os 43 
departamentos e que o DEQUI solicitou a responsabilidade sobre quatro laboratórios no prédio do 44 
PPGTDS, informou que haverá nova reunião sobre o assunto na próxima semana com os membros da 45 
Comissão do Espaço Físico e que ele encaminhará o pedido do DEQUI à Comissão, que entende que o 46 
DEQUI e o PPGTDS justificam através de sua produção a melhor utilização dos laboratórios em 47 
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questão para pesquisas, que há equipamentos como forno, mufla e estufa que em muito contribuirão 48 
para o desenvolvimento das atividades acadêmicas da graduação e da pós-graduação. Nada mais 49 
havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezoito horas e quarenta minutos e para constar, eu, Aline 50 
Renata Santos, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos membros do 51 
colegiado e demais professores presentes. 52 
Ouro Branco, 24 de junho de 2019. 53 
 54 
Alexandre Bôscaro França - _______________________________________________________ 55 
 56 
Ana Paula Silva Artur – __________________________________________________________ 57 
 58 
Demian Patrick Fabiano - ________________________________________________________ 59 
 60 
Fabiano Luiz Naves – Ausência não justificada 61 
 62 
Marcelo da Silva Batista - ________________________________________________________ 63 


